
 

  

5年生になってからはじめてのなかよし活動がありました。 

2年生の子たちに楽しんでもらうためにどのようなことができるのかを考え、優しく 2年生に接することができまし

た。高学年として素晴らしい姿を見ることができました。 

 委員会にも少しずつ慣れてきて、5年生が学校中で活躍することができています。今後にも期待しています！ 

 

 

 


